

Les débats préalables au Congrès de la Patrie se poursuivent au Venezuela



Caracas, 9 février, (RHC).-Les débats préalables au Congrès de la Patrie au Venezuela, convoqué par le président, Nicolás Maduro, se poursuivent. Des rencontres avec des groupes sociaux sont organisées dans plusieurs régions du pays où sont analysés les grands sujets qui figurent à l'ordre du jour du congrès prévu pour le mois d'avril.

Parmi les thèmes qui sont analysés par le Comité organisateur de la réunion et les diverses organisations sociales, figurent celui des dites Colonnes du Congrès, qui incluent des sujets comme la Jeunesse, les Femmes, les Ouvriers, les chefs d'entreprise, les Indiens, les Afro-Vénézuéliens, la culture et le sexe et la diversité.

Lançant la convocation du Congrès, le président a appelé à l'union du peuple organisé, des ouvriers, des paysans, des mouvements populaires et culturels, ainsi que des députés et gouverneurs socialistes engagés avec le développement socio-économique et productif du Venezuela et avec la paix.

Le président a déclaré que le congrès devra tracer des stratégies pour affronter les plans de la droite, qui a avancé un agenda pour en finir avec les conquêtes du gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83690-les-debats-prealables-au-congres-de-la-patrie-se-poursuivent-au-venezuela>



Radio Habana Cuba